

## **Neun Juister Schüler wurden in diesem Jahr ausgeschult**

Beigetragen von JNN am 28. Jun 2024 - 13:20 Uhr

Am 20. Juni 2024 war es wieder soweit; zur diesjährigen Ausschulung konnten neun Schülerinnen und Schüler, die die Inseleschule Juist erfolgreich absolviert haben, von Rektor Gerrit Schlaowitz nach der 10. Klasse entlassen werden.

Dies sind (v.l.n.r.): Tim Worch, Efe Türkdönmez, Aike Janssen-Visser, Sarah Gapios, Lennard Bohlen, Leon Schirmmacher, Sara Abel, Tetiana Lohvin und Hauke Büsing. Drei von ihnen werden eine weiterführende Schule besuchen, alle anderen Absolventen haben sich für eine Ausbildung entschieden.

Eine kleine Feier in der Inseleschule sowie ein fantastisches Abendessen im "Rüdigers" rundeten diesen schönen Tag ab.

Wir wünschen Ihnen für ihren weiteren Lebensweg dazu alles Gute und viel Erfolg.

TEXT: JOCHEN BÜSING  
FOTO: INSELESCHULE JUIST

### **Article pictures**

